

	<p>Objekt: Spitzmaus</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikensammlung, Ägypten</p> <p>Inventarnummer: WG-A-157</p>
--	---

Beschreibung

Ägyptisch, 2. Hälfte 1. Jahrtausend v. Chr.

Die kleine Statuette ist die Darstellung einer Spitzmaus. Das Tier steht auf einer Basisplatte. Es besitzt einen walzenförmigen Körper mit kurzen Beinchen. Die Vorderbeine sind nach vorne gestemmt, während die Hinterbeine am Gelenk einen Knick aufweisen und nebeneinander auf der Basisplatte ruhen. Der Schwanz ist abgebrochen. Das Tier besitzt einen großen Kopf mit langer, spitzer Schnauze, kleinen runden Ohren und einer Art Mähne um den Hals. Die runde Nase ist noch einmal separat angesetzt und in der Mitte durch eine Kerbe geteilt.

Grunddaten

Material/Technik:

Bronze, Vollguß

Maße:

Höhe: 1,4 cm, Länge: 3,3 cm

Ereignisse

Hergestellt

wann

wer

wo

Altes Ägypten

Hergestellt

wann

500-1 v. Chr.

wer

wo

Altes Ägypten

[Geographischer wann

Bezug]

wer

wo Ägypten

Schlagworte

- Bronzestatue
- Spitzmäuse
- Ägyptische Mythologie

Literatur

- Kunze, Max (Hrsg.) (2008): Antike Kunstwerke. Aus einer norddeutschen Privatsammlung (Ausst. Kat. Stendal 2008-2009). Ruhpolding und Mainz, Katalog Nr. I.9 (K. Weiß)